

Sambang Warganya Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.INFORMAN.ID

Nov 14, 2023 - 14:12



Sambang Warganya Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Pada hari Selasa, 14 November 2023, Briпка Andi Syarifuddin, Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, melaksanakan kegiatan sambang dan DDS (Dialogis, Disiplin, dan Sinergis) di Kp. Pasir Munding RT 003/002 Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 12.01 WIB tersebut, Bripka Andi Syarifuddin menyampaikan program yang diamanahkan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yaitu program *AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien)*. Melalui program ini, Bripka Andi berusaha menciptakan hubungan yang lebih dekat dengan masyarakat sekaligus memberikan wadah bagi warga untuk bercurhat serta menyampaikan masukan dan saran.

Dalam dialognya, Bripka Andi Syarifuddin juga menyoroti beberapa pesan kamtibmas yang diangkat dalam kesempatan tersebut. Pertama, ia mengajak warga Desa Neglasari untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk dengan melaksanakan ronda malam. Bripka Andi juga mengingatkan agar masyarakat tidak terjerumus dalam paham radikalisme dan tetap menjaga kesatuan dan persatuan dalam bingkai Pancasila.

Selain itu, Bripka Andi mengimbau agar masyarakat segera melaporkan permasalahan yang dapat memicu konflik melalui media sosial kepada aparat keamanan setempat. Poin berikutnya adalah antisipasi terhadap tindak perdagangan manusia, khususnya terkait pekerjaan di luar negeri, agar warga tidak menjadi korban atau pelaku tindak kriminal.

Mengenai lingkungan, Bripka Andi menegaskan agar warga tidak membakar sampah atau lahan/hutan yang dapat menyebabkan kebakaran besar, dengan ancaman hukuman bagi pelaku kegiatan tersebut. Ia juga mengingatkan warga untuk menjaga keamanan rumah dan kantor dengan melakukan pengecekan sebelum berpergian atau meninggalkan tempat tersebut.